

Erinnerung ist eine Blüte,  
die im Herzen nicht welkt.

Seuzach, im September 2019

## ABSCHIED UND DANK

Traurig haben wir Abschied von

# Hans-Rudolf Schenkel

19. November 1957 - 13. Juli 2019

genommen, welcher uns plötzlich und unerwartet aufgrund eines Herzversagens verlassen hat.

Fritz Schenkel, Hanoi, Vietnam  
und Verwandte

Danke den Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn,  
die sich zahlreich mit mir von Rüedel verabschiedet haben.

Danke für die Kondolenzschreiben, welche mich erreicht haben.

Danke für die vielen tröstenden Worte, jeden Händedruck und jede  
stille Umarmung in traurigen Momenten.

Danke meiner Cousine Barbara für ihre wertvolle Hilfe, mit mir  
zusammen alles zu organisieren.

Danke Herrn Pfarrer Arnold Steiner für die einfühlsame und sehr  
bewegende Abschiedsfeier während der Urnenbeisetzung  
auf dem Friedhof Rosenberg, Winterthur.

Danke für die schönen Karten und Spenden für späteren  
Grabschmuck.

Traueradresse:

Fritz Schenkel, Ohringerstrasse 14, 8472 Seuzach